

Paris, le 4 novembre 2016

## COMMUNIQUE DE PRESSE DU GARDE DES SCEAUX

## Fin de la prise d'otage à la Maison d'arrêt de Dijon

Jean-Jacques URVOAS, garde des Sceaux, ministre de la Justice, salue l'action des personnels pénitentiaires, appuyés par les forces de sécurité intérieure, qui ont mis fin à la prise d'otage à la Maison d'Arrêt de Dijon. Le surveillant pris en otage n'a pas été blessé. Le garde des Sceaux lui adresse l'expression de son soutien et salue son sang-froid.

La prise d'otage avait débuté à 18h20, au sein de la Maison d'arrêt de Dijon (Côte-d'Or). Elle était motivée par une demande de transfert vers un autre établissement pénitentiaire.

Les ERIS (équipes régionales d'intervention et de sécurité) se sont immédiatement rendues sur place, ainsi que le directeur interrégional des services pénitentiaires. Étaient également présentes, les forces de police, les autorités judiciaires et préfectorales. Une cellule de crise a été immédiatement ouverte au sein de l'administration pénitentiaire.

Après sa reddition à 21h50, la personne détenue a été placée en garde à vue. L'autorité judiciaire se prononcera sur les suites envisagées.

Jean-Jacques URVOAS réaffirme son total engagement pour le renforcement de la sécurité dans les établissements pénitentiaires, conformément aux mesures prises depuis 2013, aux efforts budgétaires prévus pour l'année 2017 (57,8 millions euros) et au plan pour la sécurité pénitentiaire présenté le 25 octobre dernier.

Cet épisode démontre une fois de plus la difficulté d'exercice des métiers de la détention et la nécessaire reconnaissance de la Nation aux personnels qui œuvrent dans ce domaine.

Contact presse – Administration pénitentiaire, Stéphanie Tenaillon : 06 76 05 01 53